

Le ciel de l'été

Auteur : Emmanuel Dosda

Date : 3 juillet 2017



Metz propose une programmation culturelle estivale, les Constellations qui illumineront la cité lorraine durant 80 jours.

Concerts, installations, projections, expositions, performances... La Ville de Metz a prévu près de 400 rendez-vous artistiques pour cette première édition. Elle souhaite ainsi faire émerger ses Constellations comme un incontournable sur la carte des saisons culturelles estivales et attirer beaucoup de monde : au bas mot 300 000 visiteurs sont attendus. Pour réussir ce pari ambitieux, on compte surtout sur l'attractivité de lieux tels que le Centre Pompidou-Metz, le centre historique ou encore la Cathédrale Saint-Étienne.

<https://www.youtube.com/watch?v=0TZiYch2dAo>

Cette dernière est d'ailleurs au cœur du parcours *Pierres numériques*, premier univers du festival qui est composé d'installations et de créations numériques. Un gigantesque mapping-vidéo, le *LUX ANIMAE*, sera projeté durant 40 soirées sur la Cathédrale, une œuvre unique signée par l'artiste Yann Nguema mêlant son, lumière et vidéo afin de faire apparaître des créatures fantastiques sur la grande façade occidentale. Le deuxième univers donne lieu à de multiples spectacles : cirque, théâtre humoristique, danse... Enfin, ne manquez pas les expositions *Z.U.C. #4 : The New Face of Graffiti* à L'Arsenal et *Musicircus* au Centre Pompidou-Metz qui revisite l'histoire de l'art à travers le prisme musical.

Photo de Boris Allin

Dans divers lieux de Metz (Centre Pompidou-Metz, Cathédrale Saint-Étienne, Cité musicale-Metz...), jusqu'au 19 septembre

metz.fr